



KATJA PÄHLE

LIEBE BÜRGERINNEN UND BÜRGER,

am 6. Juni 2021 wählen wir in Sachsen-Anhalt einen neuen Landtag. Diese Wahl entscheidet darüber, wie Sachsen-Anhalts Weg aus der Krise aussehen wird. Für mich ist klar: Wir wollen nach der Pandemie unseren gewohnten Alltag zurück – aber wir wollen nicht zur Tagesordnung übergehen.

Ich trete an, um mit der nächsten Landesregierung die Weichen so zu stellen, dass Sachsen-Anhalt stärker wird als vor der Pandemie. Dass Probleme nicht liegenbleiben, sondern angepackt werden. Dass Aufbruch statt Stillstand möglich wird.

WIR STEHEN EIN FÜR:

- X KRÄFTIGE INVESTITIONEN IN DEN AUFschwUNG – STATT SPAREN AN DER ZUKUNFT**
- X EIN SICHERES NETZ DER GESUNDHEITSVERSORGUNG – STATT PRIVATISIERUNGEN FÜR DEN PROFIT**
- X MODERNE SCHULEN UND LÄNGERES GEMEINSAMES LERNEN – STATT LEHRERMANGEL UND KÜRZUNGEN**

Dafür werbe ich um Ihre Unterstützung: mit beiden Stimmen für die SPD.

Ihre *Katja Pähle*

[katja-paehle.de](https://www.katja-paehle.de)



**FAKTEN SCHAFFEN
FÜR UNSER LAND**

KATJA PÄHLE SPD

AM 6. JUNI 2021 BEIDE STIMMEN SPD!



Yves Metzing SPD

AM 6. JUNI 2021 BEIDE STIMMEN SPD!



Yves Metzting

Am Rosenmontag des Jahres 1974 wurde ich als erstes von vier Kindern in Aschersleben geboren. Nach der POS und einer begonnenen Ausbildung als Industrieelektroniker bei der WEMA Aschersleben und im Walzwerk Hettstedt holte ich mein Abitur am Fachgymnasium Aschersleben nach. Es folgten der Zivildienst in einem Altenpflegeheim und ein duales Studium, welches ich 1999 als Einzelhandelskaufmann, Ausbilder und Betriebswirt (BA) abschloss. 2001 habe ich mein Hobby zum Beruf gemacht und arbeite seitdem bei der SPD Sachsen-Anhalt, gegenwärtig als Regionalgeschäftsführer.

Wenn etwas getan werden muss, dann muss man es auch tun und nicht ruhen. 1990 hat mich dieser Antrieb zur SPD geführt. Mein Mut zur Veränderung ist bis heute geblieben, denn Stillstand ist der Tod einer fortschrittlichen Politik. Von 2000-2009 und seit 2016 gebe ich als Vorsitzender der SPD in Aschersleben mein Bestes.

Ehrenamtlich engagiere ich mich für Bürgerinteressen u.a. seit 2001 als Stadtrat in Aschersleben, dort seit über 15 Jahren als Fraktionsvorsitzender und seit 2011 als Verwaltungsrat der Aschersleber Kulturanstalt. Zudem bringe ich mein Wissen als Beisitzer im Landesvorstand der Sozialdemokratischen Gemeinschaft für Kommunalpolitik Sachsen-Anhalts ein.

Als sechsfacher Familienvater stelle ich an vielen Ecken und Enden meines Alltags fest, dass Veränderung nötig bleibt, um das Leben der Menschen in Sachsen-Anhalt zu verbessern. Denn es ist noch nicht gut genug, obwohl wir als SPD einiges erreicht haben. Gleichwertige Lebensbedingungen in Stadt und Land durchsetzen, dazu möchte ich tatkräftig beitragen. Meine Ziele: Bestmögliche medizinische



**MIT MEINEM POLITISCHEN HANDELN MÖCHTE ICH
VIELE EINZELNE BAUSTEINE ZU EINEM GROSSEN GANZEN
ZUSAMMENFÜGEN. STURMERPROBT, SO WIE BAUMEISTER
SCHON VOR HUNDERTEN VON JAHREN.**

Versorgung, fair bezahlte Arbeit, Lern- und Bildungserfolge für jeden, moderne Verkehrsanbindung, weiterer Ausbau der Unterstützung von Familien oder Stärkung der Kommunen in allen Belangen.

Zuhören und kümmern, dies erwarten die Menschen von ihren politischen Interessenvertretern. Jede und jeder kann mich zu einem Gespräch einladen, ich komme vorbei. Nah bei den Menschen zu sein, das ist für mich keine Phrase. Als regionaler Interessenvertreter die Perspektiven des Landes im Blick haben, dafür möchte ich eintreten. Mit Kopf, Herz und meiner Hände Arbeit.

**IHR DIREKTKANDIDAT.
HÖRT ZU. PACKT AN!**

**NEHMEN SIE KONTAKT
ZU MIR AUF:**

YvesMetzingSPD

yvesmetzing

yvesmetzing

Tel.: +49 162 904 19 86

yves-metzing.de

yves.metzing@gmail.com

**AM 6. JUNI 2021 BEIDE
STIMMEN SPD!**

spd-sachsen-anhalt.de